

KABAR TERBARU

Kodim 0812 Lamongan Gelar Pra TMMD ke-114

Basory Wijaya - LAMONGAN.KABAR TERBARU.CO.ID

Jul 1, 2022 - 10:05



LAMONGAN, – Kodim 0812 Lamongan melaksanakan pembukaan Pra TMMD (Tentara Manunggal Membangun Desa) ke-114 TA 2022 di Desa Tunggunjagir Kecamatan Mantup Kabupaten Lamongan, Kamis (30/06/2022).

Pembukaan Pra TMMD tersebut dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0812 Lamongan, Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf dan dihadiri oleh Bupati Lamongan yang di wakikan Sekertaris Daerah (Sekda) Kab Lamongan beserta jajaran

Forkopimda dan Muspika Kecamatan Mantup dan pejabat dinas terkait.

Dalam sambutannya, Dandim 0812 Lamongan, Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf menyampaikan bahwa kegiatan Pra TMMD ke-114 kali ini diharapkan bisa mencapai hasil yang optimal. Sebagaimana yang telah direncanakan bersama, dan manfaatnya dapat dirasakan secara langsung oleh masyarakat.

“Sejalan dengan semangat yang tertuang dalam Tema TMMD ke 114 TA 2022 yaitu ‘TMMD Dedikasi terbaik Membangun NKRI’,” ujarnya.

TMMD dalam sejarah pelaksanaannya merupakan bentuk pengejawantahan kemanunggalan TNI dan rakyat. Oleh karena TNI tidak bisa dipisahkan dengan rakyat. Sejarah panjang kemunggalan sudah dimulai sejak jaman perjuangan dalam meraih kemerdekaan hingga saat ini.

“Kemanunggalan TNI dengan rakyat melalui pelaksanaan kegiatan TMMD merupakan wujud nyata pengabdian TNI kepada Bangsa dan Negara, diluar tugas utama TNI sebagai penjaga kedaulatan Negara,” terang Dandim 0812 Lamongan Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf

Menurut Dandim, Program TMMD merupakan sebuah program pembangunan bersifat lintas sektor yang melibatkan seluruh komponen pembangunan bangsa. Baik dari Kementerian/Lembaga, Pemerintah Provinsi, Pemerintah Kabupaten dan masyarakat yang menjadi lokasi sasaran kegiatan.

Dikatakannya, TMMD merupakan sebuah sinergi yang kuat secara bersama-sama antara TNI dengan Pemerintah, baik provinsi maupun kabupaten. “Semua unsur tersebut bersinergi dalam rangka memperluas dan mempercepat terwujudnya kesejahteraan masyarakat pada umumnya dan masyarakat Kabupaten Lamongan khususnya,” tambahnya.

Program TMMD diharapkan bisa memberi kontribusi terhadap percepatan pencapaian target pembangunan melalui pemberdayaan ekonomi di daerah, meningkatkan taraf hidup masyarakat, menurunkan kemiskinan serta menempatkan desa sebagai subjek pembangunan. Dimana desa dapat merencanakan, melaksanakan dan memberdayakan masyarakat sendiri.

“Pada acara pembukaan Pra TMMD ke 114 TA 2022, tetap menerapkan disiplin Protokol Kesehatan, dengan harapan bisa terhindar dari penyebaran virus Covid 19,” jelas Dandim 0812 Lamongan (Pendim0812)